



Diputada alemana demanda que su país debe retirar tropas de la frontera con Rusia

Description

(Berlín) La diputada del Bundestag (Parlamento alemán), Sahra Wagenknecht, afirmó hoy que su país debe retirar de Lituania la brigada de la Bundeswehr (Ejército germano), estacionada en la frontera con Rusia, destacó el diario Berliner Zeitung.

Según la parlamentaria, la retirada de las tropas sería mucho más razonable que la introducción de otro paquete de sanciones contra Moscú.

Esto también podría detener el desperdicio masivo de dinero de los contribuyentes, subrayó Wagenknecht.

Añadió que mantener la infraestructura militar en Lituania costaría a Alemania cientos de millones de euros, lo cual sería una quema del dinero de los contribuyentes.

El hecho de que esto ocurra en la frontera con la Federación de Rusia y no en otro lugar es un completo desprecio por la historia y, desde luego, no contribuye a lograr la paz, resumió la diputada.

Por su parte, el presidente ruso, Vladímir Putin , señaló que su país ha intentado durante 30 años llegar a un acuerdo con la Organización del Tratado del Atlántico Norte sobre los principios de seguridad en Europa, pero «ha tropezado siempre con mentiras cínicas e intentos de presión y chantaje» y, pese a las protestas de Rusia, continúa su expansión hacia las fronteras rusas.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025